

Sunny Press ~2nd~ [No.1]

2年生のスタート 「今」を大切に、実り多い1年にしよう!

今日から2年生がスタートしました。新クラスの顔ぶれを見ての感想はどんなものでしょうか。3月18日の旧クラスでの別れから20日余り、多くの人が期待半分、不安半分といった気持ちで新しい出会いの日を迎えたと思います。

さて、2年生というのは高校生活の中でもとても大切な時期です。3年生になると次の進路に向けて誰もが「がんばるゾ!」と思うようになりますが、実は3年生になって思いどおりにがんばれるかどうかは2年生の過ごし方にかかっているのです。ひと昔前「今でしょ!」のテレビCMが話題になりましたが、今回はその「今」の大切さについて述べたいと思います。何かをしてもしなくても、何かについて考えても考えなくても、確実に「今」という時は過ぎます。「過去」という「今」の積み重ねが現在の自分です。そして現在という「今」の積み重ねが「未来」の自分をつくります。そういう意味で、「過去」から「未来」への流れの中で「今」はとても大切なのです。でも、その「今」は何となく過ぎやすい。昨年、みなさんは「中学生」から「高校生」へと立場上の大きな変化がありましたが、内面の変化を感じ取ることはできましたか?中国の故事に「少年老イ易ク学成り難シ、一寸ノ光陰軽ズベカラズ。」とあります。この言葉をかみしめて、過ぎた日々を振り返り、望ましい未来を見つめながら、「今」を大切に充実の高校2年生を送ってほしいと思います。

第2学年の目標

2年生がんばるぞ!



● 生活習慣 (けじめ、コミュニケーション)

特に、スマホの利用方法と、あいさつを基本としたコミュニケーションについて、しっかり自主自律を心がけてください。

● 進路実現にむけた二歩目 (進路希望決定)

来年は受験学年。進路実現にむけて具体的な取り組みを始めましょう。

● 学校行事 (校外学習、球技大会、西乙祭、海外研修旅行)

2年生としてあらゆる学校行事の核になるような取り組みを。君たちの頑張りが学校をつくります。君たちの母校が素晴らしい学校になるように。

今後の主な行事予定

4/8 (金)	始業式・入学式・大掃除
4/11 (月)	課題テスト、クラス写真撮影、クラス役員決め等
4/12 (火)	①限～④限：授業、⑤⑥限：新入生歓迎会
4/18 (月)	面談週間 (～4/22(金))
4/21 (木)	定期健康診断
4/23 (土)	アーリントン短期留学 (～5/4(水))
5/10 (火)	校外学習 (BSC ウォータースポーツセンター)

パスポート、取りましたか?

1年生最後の学年通信でも書きました、今年11月の海外研修旅行に向けて、有効なパスポートが必要です。春休み中に申請・取得に行けなかった人は、早急に申請をしてください。

→参考：京都府・旅券(パスポート)申請のごあんない(www.pref.kyoto.jp/passport/)

1組担任 (理科)	2組担任 (保健体育)	3組担任 (国語)
(高校2年生の頃は…?) 高校の窓から見える相模湾を眺めながら、大学では英語と生物のどちらを専攻するか迷ってしまいました。進路に迷いながら、部活でヘトヘトの毎日でしたね。	(高校2年生の頃は…?) 1年生のクラスがとても楽しかったため、2年生のクラス替えて非常に悲しい思いをしました。しかしそのおかげで大人になっても仲良くしている、親友と出会うことができた2年生でした。	(高校2年生の頃は…?) 修学旅行で金沢へ行きました。バスの移動中はカラオケで盛り上がりました。 今年1年よろしくお願ひします。
4組担任 (数学)	5組担任 (英語)	 一年間頑張りましょう!
(高校2年生の頃は…?) 個性豊かな先生に教えてもらい、その影響で将来は教師になりたいと思いはじめていました。囲碁に目覚めてバリバリ腕を上げて(?)しました。	(高校2年生の頃は…?) 行事を終える毎にクラスが団結。修学旅行は九州縦断。バスの移動中や“さんふらわあ”の中のカラオケは大盛り上がり。サザンが流れると今でもその光景が思い出されます。	

